



Ausstellung im Rathaus Tempelhof:

ZwischenWelt und Alltag

Karin Böttcher vom 11. Oktober bis 8. November



Im „Salon im Lichthof“ im Rathaus Tempelhof sind in der Zeit vom 11. Oktober bis 8. November 24 Bilder von Karin Böttcher ausgestellt.

Karin Böttcher ist Mitglied in der Seniorenvertretung Tempelhof-Schöneberg. Ihre Arbeiten sind in einer Malgruppe und dem Offenen Atelier im St.-Hedwig-Hospital entstanden.

Am 11. Oktober wurde die Ausstellung durch die Bezirksstadträtin Jutta Kaddatz eröffnet. Karin Böttcher trug einige der Gedichte vor, die sie neben den Bildern in den letzten Jahren geschaffen hat. Der Abend wurde musikalisch durch das Duo Jelena Techel (Geige) und Jürgen Hoffmann (Gitarre) begleitet.

Mehr über Karin Böttcher in der Berliner Woche vom 7.10.2019:

https://www.berliner-woche.de/tempelhof/c-leute/karin-boettcher-malt-schreibt-gedichte-und-stellt-erstmal-aus_a234793